Propondrá IP nueva política agroalimentaria (El Financiero 18/06/08)

Propondrá IP nueva política agroalimentaria (El Financiero 18/06/08) Isabel Becerril Miércoles, 18 de junio de 2008 Es momento de erradicar vicios y reorientar subsidios: Armando Paredes. Dar competitividad al campo, objetivo. Urge modernizar la estructura productiva. El pleno del sector privado planteará al gobierno del presidente Felipe Calderón un política agroalimentaria de largo plazo, esto no sólo para modernizar al campo, sino para que se deje de ver como un problema. Además, es el momento de que la administración federal aplique una política agroalimentaria alejada de intereses político-electorales, y que responda a los desafíos del país, y a los inversionistas. El presidente del Consejo Coordinador Empresarial (CCE), Armando Paredes Arroyo-Loza, dejó en claro que el trabajo para modernizar al campo no sólo le corresponde al gobierno, sino también a los productores, que deben ser más ingeniosos para generar los alimentos que demanda la población. Consideró que es el momento de erradicar vicios, modificar la estructura productiva. despolitizar al agro y reorientar los subsidios. En la elaboración de la nueva política agroalimentaria participarán el CCE, el Consejo Nacional Agropecuario (CNA), el Instituto Mexicano para la Competitividad (Imco) y diversas instituciones educativas, que realizarán un proceso de evaluación a fin de diseñar el nuevo plan que le dé competitividad al medio rural. Paredes puso énfasis en que el tema agroalimentario es un factor estratégico para México ante la dinámica mundial y el crecimiento de las naciones en desarrollo, que al mejorar los niveles de ingreso de su población, generan presiones adicionales al sistema alimentario global. Advirtió que no basta con que en el país nos lamentemos y dedicar la mayor parte del tiempo a solventar la coyuntura de esta crisis. Entorno global Hay que elevar las miras y redefinir la estrategia agroalimentaria del país, erradicar vicios, modernizar la estructura productiva y reorientar los subsidios ante los más altos precios en la historia de los comestibles. Lo que se requiere es mejorar la productividad invirtiendo en rubros como infraestructura, tecnología, organización y capacitación. Es momento de modernizar al campo para dejar de verlo como un problema y convertirlo en una auténtica oportunidad bajo el actual entorno global; hay que erradicar los vicios del pasado y despolitizarlo, subrayó. Las organizaciones que participarán en la elaboración del documento de nueva política agroalimentaria, deberán tener presentes diversos puntos, como cuál es el potencial productivo, logístico y de mercado con que cuenta el país, así como la seguridad agroalimentaria. Armando Paredes comentó que entre los temas que serán sometidos a consideración y análisis destacan: innovación y transferencia de tecnología; infraestructura (transportes, acopio, redes de frío, irrigación, etcétera); estatus sanitario; acceso a mercados y organización y capacitación de productores. También temas ambientales y de sustentabilidad: red de seguridad (coberturas, seguros, información climática, avance de cosechas e ingreso objetivo); seguridad jurídica (tenencia de la tierra, resolución de controversias, etcétera), y financiamiento (de largo plazo y capital de riesgo). La situación actual exige un cambio de paradigma, y con una visión estratégica y tecnología de vanguardia, fortalecer al sector agropecuario. "El país requiere un campo moderno y productivo."